



Tema cerrado, disputa entre Monreal y Adán.- Gutiérrez Luna



El Presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, consideró que no hay más que aclarar sobre las acusaciones del coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, contra su par en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En entrevista en San Lázaro, Gutiérrez Luna consideró que Monreal ya aclaró los señalamientos que desde tribuna lanzó López.

No obstante, coincidió con la Presidenta Claudia Sheinbaum en que si hubiera alguna situación adicional, debe procederse ante las instancias legales.

"El diputado Monreal ya lo aclaró. Desde ese momento, él publicó un video sobre ese tema. Creo que en esa parte ya no hay más que aclarar", dijo, al ser cuestionado sobre si era necesario aclarar los señalamientos.

El pasado 13 de diciembre, López reclamó que los diputados redujeran el presupuesto del Senado para 2025 y, en un acto de aparente represalia, acusó a Monreal de hacer "negocitos" cuando estuvo al frente de la Cámara alta.

En respuesta, Monreal publicó un video en su cuenta de X, en el que aseguró que el ex Secretario de Gobernación no sólo conocía, sino que estaba de acuerdo con el monto de gasto aprobado para el próximo ejercicio fiscal.



El zacatecano atribuyó las falsedades en su contra a un fideicomiso de casi mil millones de pesos creado para financiar la construcción y el equipamiento de la nueva sede del Senado y que todavía está a disposición de esa Cámara.

Gutiérrez Luna rechazó que el enfrentamiento entre los coordinadores impactara a Morena en su interior.

"Yo creo que no (impactó). Yo creo que fue un tema más un poco inflado por las redes. Ya se tuvo un diálogo entre los coordinadores. Está cerrado. (Es) un tema cerrado", afirmó.

El morenista dijo que el encuentro de ayer entre Monreal y López, quienes fueron convocados por la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, fue lo más sano para el movimiento.

También descartó que la ausencia del Presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, sea como consecuencia del conflicto entre los coordinadores.

"Vi que subió un tuit donde iba a Chicago, supongo que tiene agenda allá. Él mismo lo publicó en sus redes, que iba abordando un vuelo a Chicago. Asumo que tenía ya un compromiso con paisanos", expresó.

https://www.reforma.com/tema-cerrado-disputa-entre-monreal-y-adan-gutierrez-luna/ar2924583?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional